

11 de diciembre de 2025

*Estimadas Familias, Educadores y miembros de la comunidad del Distrito Escolar Independiente de Beaumont:*

Este comunicado es para compartir una decisión importante sobre el Distrito Escolar Independiente de Beaumont. Cada estudiante en Texas merece una educación que abra puertas a un futuro brillante, y como Comisionado de Educación, es mi responsabilidad asegurarme de que esa promesa se cumpla. Ese compromiso guía cada acción que tomo en nombre de los estudiantes de Texas.

Después de revisar el desempeño académico, los sistemas y el liderazgo del Distrito Escolar Independiente de Beaumont, he decidido nombrar una junta de administradores para ayudar al distrito a mejorar. Más de la mitad de las escuelas en el Distrito Escolar Independiente de Beaumont obtuvieron una calificación de D o F en el año escolar más reciente. Dos campus han recibido cinco calificaciones consecutivas de desempeño académico inaceptables.

Bajo la ley de Texas, cuando un campus tiene cinco calificaciones inaceptables consecutivas, se requiere tomar medidas. Las opciones incluyen cerrar los campus o nombrar una junta de administradores para gobernar el distrito. Después de una cuidadosa consideración, he determinado que nombrar una junta de administradores es la mejor acción para abordar estos desafíos y asegurar que los estudiantes reciban la educación que merecen. Este paso no significa cambios inmediatos en las aulas, pero inicia un proceso que se desarrollará en los próximos meses. Mi prioridad es mantenerle informado y trabajar juntos para crear un ambiente donde cada estudiante pueda tener éxito.

TEA designará una junta de administradores compuesta por padres, líderes comunitarios y profesionales que reflejen la fortaleza y los valores de Beaumont. Esta junta se enfocará en mejorar la enseñanza y el liderazgo para aumentar el aprendizaje de los estudiantes. Una vez que el distrito demuestre un progreso significativo y tenga sistemas establecidos para mantener la mejora, el liderazgo del distrito volverá a la mesa directiva electa.

Para apoyar esta transición, también nombraré a un conservador que trabajará directamente con el liderazgo del distrito, proporcionando supervisión y orientación mientras nos preparamos para la junta de administradores. La ley estatal también me exige nombrar a un superintendente cuando se instala una junta de administradores. Hasta que se anuncien tanto la junta como el superintendente en la primavera de 2026, el liderazgo actual del distrito permanecerá en su lugar.

TEA está aceptando solicitudes de miembros de la comunidad interesados en formar parte de la junta de administradores hasta el 31 de enero de 2026. También organizaremos una reunión comunitaria para compartir más información y responder preguntas. Por favor visite [tea.texas.gov/board-of-managers](http://tea.texas.gov/board-of-managers) para más detalles.

Nuestra responsabilidad es clara: garantizar que cada niño en el Distrito Escolar Independiente de Beaumont tenga acceso a una educación de alta calidad. Esta decisión es un paso importante para crear las condiciones que permitan a los estudiantes prosperar y para construir un futuro más sólido para la comunidad.

Atentamente,



Mike Morath  
Comisionado de Educación